



LA DEMANDA DE GAS NATURAL EN ESPAÑA BATE UN NUEVO RÉCORD Y SUPERA LOS 655 MILLONES DE TERMIAS EN UN DÍA

- **Las bajas temperaturas registradas en los últimos días, el esfuerzo comercial realizado por el Grupo para incrementar la cifra de clientes y la buena marcha de la actividad económica, factores que han impulsado la demanda**

La demanda de gas natural en España en un solo día alcanzó ayer un nuevo máximo histórico, al superar los 655 millones de termias, como consecuencia de las bajas temperaturas que se están registrando en todo el país, el aumento de clientes del Grupo Gas Natural, y el incremento de los consumos industriales, debido a la positiva evolución de la economía. El anterior máximo histórico se consiguió el 21 de diciembre del año pasado, cuando la punta de consumo alcanzó los 638 millones de termias.

A pesar de las excepcionales puntas de demanda registradas, el Grupo Gas Natural ha cumplido con seguridad y eficiencia el suministro a todos sus clientes, sin que se produjeran alteraciones en el servicio.

El esfuerzo realizado en los últimos dos años para **reforzar y diversificar los aprovisionamientos** están permitiendo mantener los óptimos niveles de servicio a los clientes doméstico-comerciales e industriales del Grupo Gas Natural. En este sentido, el pasado mes de julio se recibió el primer cargamento de gas natural procedente de **Trinidad-Tobago**, de acuerdo con un contrato suscrito en 1995 por Enagás para importar 14.000 millones de termias anuales durante un periodo de 20 años. Asimismo, en octubre de 1999 se iniciaron las descargas de gas natural procedente de **Nigeria**. Con este país, el Grupo Gas Natural tiene suscritos dos contratos de suministro de 27.000 y 16.000 millones de termias, respectivamente.

En 1999, las **ventas del Grupo Gas Natural en España** registraron un **crecimiento del 16%** en relación al mismo período del año anterior y alcanzaron los 152.000 millones de termias (15'2 Bcm), según datos provisionales.

Barcelona, 26 de enero de 2000.